



Fachada del ayuntamiento de la capital alcarreña. / Economía de Guadalajara

des. La primera de ellas es la dirigida, fundamentalmente, a los jóvenes de 16 a 20 años, que no tienen titulación y buscan un primer empleo. Para ello realizarán prácticas no laborales en empresas. La segunda modalidad es para jóvenes de entre 18 y 30 años, que hayan finalizado sus estudios universitarios o de ciclos formativos, tanto medios como superiores que quieran poner en práctica lo aprendido en las aulas en un entorno laboral. Este programa, como comenta Encarnación Jiménez, tiene una duración de tres meses, con una ayuda de 1.200 euros para su periodo laboral que será de 20 horas semanales, con cuatro horas diarias de lunes a viernes, siendo por cuenta del consistorio "el seguro de accidentes y de responsabilidad civil".

Unas líneas de ayuda que han tenido muy buena acogida por parte de los empresarios de Guadalajara y que desde el consistorio esperan que beneficie, en torno a las 200 personas desempleadas

Para la realización de este proyecto, el Ayuntamiento de Guadalajara tiene una dotación de 150.000 euros "es el doble de lo que dispusimos el año pasado", afirma la concejala del ramo al tiempo que añade "con esto, podremos becar 375 meses o unos 125 becarios". Una convocatoria que está abierta todo el año y que se puede solicitar, por las empresas interesadas en cualquier mo-

mento, siendo la propia empresa la que selecciona al becario.

Dinamización

La última línea de ayudas y también nueva en este 2013 es la referida a las subvenciones destinadas a la dinamización y fomento de la actividad de las empresas. En esta ocasión serán las organizaciones privadas sin ánimo de lucro las que se puedan beneficiar de estas ayudas destinadas a la organización de actividades, campañas y proyectos que dinamicen la actividad de las empresas de Guadalajara.

Una subvención que tendrá una cuantía de 35.000 euros. Estas ayudas, como especificaba Encarnación Jiménez "son compatibles con otras que están en vigor por parte de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha".

De este modo, los empresarios, autónomos y PYMES interesados en alguna de estas ayudas, tienen, según Jiménez, que realizar una solicitud en la Oficina Local de Empleo, ubicada en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián. Del mismo modo, también pueden dirigirse al CEEI de Guadalajara, así como a CEOE-CEPYME Guadalajara donde se les asesorará al respecto. Así, aquellos jóvenes que quieran entrar en la bolsa de becas, también deben dirigirse a la Oficina Local de Empleo y hacer su solicitud.

Unas líneas de ayuda que han tenido muy buena acogida por parte de los empresarios de Guadalajara, y que desde el consistorio esperan beneficiar, directamente, en torno a las 200 personas desempleadas. Un beneficio que también es para las empresas, pues según la concejala de Promoción Económica, "las empresas tienen un apoyo laboral sin coste alguno para ellas".

Los 27 acuerdan adelantar a 2014-2015 el fondo para empleo juvenil

El fondo total podría aumentar de 6.000 a 8.000 millones gracias a sobrantes presupuestarios. Para España la cuantía ascendería a los 1.900 millones

E. de G. / Guadalajara

Los jefes de Estado y de Gobierno de la UE han acordado acelerar la entrada en vigor del nuevo fondo de 6.000 millones de euros para combatir el paro juvenil y concentrar el gasto en 2014 y 2015, en lugar de en siete años como estaba inicialmente previsto.

España -cuya tasa de paro juvenil (56,4%) es la segunda más alta de la UE, sólo por detrás de Grecia- será la principal beneficiaria de este fondo, ya que recibirá 1.900 millones de euros en los próximos dos años, según las estimaciones que maneja el Gobierno.

Los jefes de Estado y de Gobierno han acordado además gastar en empleo juvenil el dinero sobrante del presupuesto comunitario en 2014-2016. Esto podría suponer una cantidad adicional de 2.000 millones de euros, lo que aumentaría el total a 8.000 millones, según ha dicho el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy.

La canciller alemana, Angela Merkel, ha dicho que la cifra de 6.000 millones de euros es "bastante impresionante" y ha resaltado que hay que gastar de forma "sensata" el dinero durante los próximos años antes de decidir si se necesitan más apoyos.

"Hemos adoptado una serie de decisiones que pueden crear y

crearán empleos", ha sostenido Van Rompuy en rueda de prensa tras la primera sesión del Consejo Europeo. No obstante, ha admitido que "los niveles de paro son alarmantemente altos" y que "el problema no se resolverá de la noche a la mañana".

España y el resto de países beneficiarios deberán utilizar el dinero de la UE para financiar la denominada 'garantía juvenil': el compromiso de ofrecer a los menores de 25 años que dejen el sistema educativo un trabajo, prácticas o más formación en un plazo máximo de 4 meses. Para ello, deberán presentar un plan antes de que acabe el año.

Las conclusiones del Consejo Europeo no recogen la propuesta del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, de que las bonificaciones para contratos juveniles no computen como déficit.

El adelanto de los fondos ha quedado despejado gracias al acuerdo final sobre el presupuesto de la UE para el periodo 2014-2020 sellado este jueves por el primer ministro irlandés, Enda Kenny, y los presidentes de la Comisión, José Manuel Durao Barroso, y de la Eurocámara, Martin Schulz.

Los líderes europeos han acordado también reforzar los programas de movilidad para que no se limiten únicamente a es-

tudiantes universitarios, como el Erasmus, sino que incluyan también a la formación profesional.

Triple A

Los líderes europeos también debatieron el plan de la Comisión y del Banco Europeo de Inversiones (BEI) para aumentar la financiación a las pymes de España, Italia y el resto de países del sur. Pero no aprobaron medidas concretas ni financiación adicional.

España y el resto de beneficiados, deberán utilizar el dinero de la UE para la denominada "garantía juvenil"

Bruselas propuso tres alternativas usando los fondos estructurales como aval para movilizar hasta un máximo de 100.000 millones de euros, la opción favorita de España. Pero el Consejo Europeo retrasó la decisión hasta julio. Van Rompuy explicó que todos los líderes europeos están de acuerdo en que es "esencial" que el BEI mantenga en este proceso la máxima calificación crediticia 'triple A', lo que limitó el margen de apalancamiento al que podrá recurrir la entidad.



Foto de familia de los presentes en la reunión. / Economía de Guadalajara